



↑熱戦を繰り広げた会場内。それぞれのコートで歓喜と笑い声が響く

8月3日、あづま海水浴場であづまCUP2014ビーチバレー大会が開催されました。大会には、町内外から80チームがエントリーし、76チームは4人の内2人以上は女性が参加することを条件に編成され、砂にまみれながら熱戦を展開していました。

この日は、台風12号が本町に接近していた影響で、強風が砂を巻き上げました。目も開けられないほどの砂嵐や突然襲う大粒の雨と、時折夏の日差しが照りつける中、選手らは風雨にも夏の暑さにも負けずにボールを追いかけて、終始笑顔あふれる大会となりました。

競技は、長島町バレーボール協会（浜健男会長）の協力で円滑に行われ、はつらつとしたプレーが見られました。予選リーグを終え決勝トーナメントになると、強豪チームによるレベルの高い試合が繰り広げられ、得点が決まるたび歓声と拍手が湧き上がりました。

昨年引き続き優勝した『ヘルシア』チームの木下真奈美さん（鹿児島市）は「風を味方にポイントを重ねた。賞品のブリが嬉しい。来年も優勝目指して参加したい」と喜びを話しました。

○大会成績○

- 優勝 ヘルシア（鹿児島市）
- 準優勝 ブラックサンダー（指宿市）
- 3位 シュークリーム（鹿児島市）
- 3位 Yu-hei 会☆（鹿児島市）

白熱した試合を見せた選手らのプレー



↑昨年に続き優勝したヘルシアチームのメンバー